



# おひさま



1年学年だよ！  
令和7(2025)年1月8日  
No. 14



## あけましておめでとうございます



冬休みが終わり、休みをいっぱい楽しんだ子どもたちの元気な顔が学校に戻ってきました。3学期は、とても短い学期です。とはいえ、1年間のまとめであり、次の学年へのステップとして大切な時期でもあります。しっかりと最後まで気を引き締めていきましょう。ご家庭でも、栄養と休養をしっかりとり、規則正しい生活のリズムを守ることで、寒さに負けずこの季節を乗り切っていきたいものです。今年も引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



## 1月の学習予定

こくご➡みみずのたいそう むかしばなしをたのしもう おはなしをかこう  
子どもをまもるどうぶつたち

さんすう➡おおきいかず どちらがひろい

せいかつ➡ふゆとなかよし もうすぐ2年生

たいいく➡なわとび ボールゲーム マラソン

おんがく➡がっきとなかよくなるろう ようすを おもいうかべよう こっか  
「きみがよ」

どうとく➡はしのうえのおおかみ ジャングルジム

みんなでつかうものやばしょ なわとびカード

ずこう➡ぼうしをつくろう えのぐをつかって

### お知らせとお願い

◎休み明けは宿題や持ち物の忘れ物が増えやすい時期です。学習に影響することが無いよう、お家でも声かけをお願いします。毎日の習慣は、積み重ねが大事です。

音読、計算カードの宿題には、大人のサインをお願いします。

◎インフルエンザやおなかの風邪もはやる時期です。手洗いの声かけを学校でもしていますが、お家でもよろしくお願いいたします。